

**PENERAPAN PENDEKATAN LINGKUNGAN UNTUK
MENINGKATKAN KETERAMPILAN MENULIS PUISI SISWA
DI SEKOLAH DASAR**

(Penelitian Tindakan Kelas pada Siswa Kelas V Sekolah Dasar Negeri Babakan
Pacet Kecamatan Pacet Kabupaten Cianjur Tahun Ajaran 2013/2014)

Oleh: NENG SITI NURHAYATI SYARIFAH

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya keterampilan menulis puisi peserta didik kelas V SDN Babakan Pacet. Hal tersebut disebabkan oleh banyak faktor, mulai dari jarang diadakan pembelajaran sastra, tidak dilibatkannya peserta didik secara langsung, minimnya media pembelajaran, dan metode yang kurang sesuai hingga membuat peserta didik kurang antusias mengikuti pembelajaran. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk meningkatkan keterampilan menulis puisi peserta didik yang dapat dilihat dari gambaran aktivitas dan hasil belajar peserta didik dalam pembelajaran menulis puisi setelah menerapkan pendekatan lingkungan. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas dengan pengambilan tindakan sebanyak dua siklus. Setiap siklusnya terdiri dari tahap perencanaan, tindakan, observasi dan tahap refleksi. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah lembar observasi dan tes. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendekatan lingkungan berhasil meningkatkan keterampilan menulis puisi dan aktivitas belajar peserta didik. Pada saat pengamatan, tingkat ketuntasan belajar hanya mencapai 32,14%. Kemudian setelah menerapkan pendekatan lingkungan selama dua siklus, tingkat ketuntasan belajar peserta didik mengalami peningkatan menjadi 82,14% untuk siklus I dan 92,85% untuk siklus II.

Kata Kunci : Pendekatan, Lingkungan, Menulis, Sastra, Puisi.

LEMBAR PENGESAHAN

**PENERAPAN PENDEKATAN LINGKUNGAN UNTUK
MENINGKATKAN KETERAMPILAN MENULIS PUISI SISWA
DI SEKOLAH DASAR**

(Penelitian Tindakan Kelas di Kelas V Sekolah Dasar Negeri Babakan Pacet
Kecamatan Pacet kabupaten Cianjur Tahun Ajaran 2013/2014)

Oleh

Neng Siti Nurhayati Syarifah
NIM. 1004057

DISETUJUI DAN DISAHKAN OLEH
Pembimbing I,



Indah Nurmahanani, S.S., M.Pd
NIP. 19800110 200501 2 002

Pembimbing II,



Prof. Dr. H. Sofyan Iskandar, M.Pd
NIP. 19591026 198403 1 001

Mengetahui,
Ketua Program S1 PGSD



Dra. Puji Rahayu, M.Pd
NIP. 19600601 198611 2 001